



Rubén Gregorio Muñoz Álvarez (Presidente de la Comisión de Recursos Hidráulicos, Agua Potable y Saneamiento)

Entrevista con Leonardo Curzio

“Con sequía en el 72% del territorio nacional, estamos ante una situación delicada y grave. Es una sequía muy severa y seria para México pero, además, es un escenario muy singular y paradigmático.

En el centro y norte del país tenemos hoy un grave problema porque México, en esta región, tiene sed.

Existen 806 grandes presas nacionales y 210 de ellas son el almacenaje para la producción de alimentos. En la actualidad hay presas que están en el 30%, es decir, en una situación de alto riesgo”.

https://drive.google.com/file/d/1_1kBbKcEyOKano1I9bAUZjiejYZI_d0h/view